

Abram en Egipto

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 28 May 2023

Preacher: Dionardo Medina

- [0 : 00] Gloria a Dios.
Gloria a Dios.
Gloria a Dios.
Gloria a Dios.
Gloria a Dios. Gloria a Dios.
- [2 : 14] Gloria a Dios. Gloria a Dios.
Gloria a Dios.
Gloria a Dios.
Gloria a Dios.
Gloria a Dios. Gloria a Dios. Gloria a Dios. Gloria a Dios. Gloria a Dios. Gloria a Dios.
- [5 : 06] Gloria a Dios.
Gloria a Dios. Gloria a Dios. Gloria a Dios. Gloria a Dios. Gloria a Dios.
Gloria a Dios. Gloria a Dios. y que podamos descansar en ti, Dios mío, y en tu palabra. Señor, que no veamos al imperfecto hombre que habla, sino el poder de tu santa palabra, que transforma, que edifica, que penetra hasta partir el alma, las coyunturas los tuestan, los disiernen los pensamientos, las intenciones del corazón.
Esa palabra que trae convicción, Señor, a nuestras vidas. Dios mío, que eso pase hoy, que tu palabra convenza, traiga convicción, penetre, edifique, transforme, y seamos bendecidos, seamos, Señor, edificados por tu palabra en esta hora.
En el nombre de Jesús. Amén. Amén. Y el domingo pasado, nuestro hermano Edgar predicó de los primeros diez versos de este capítulo doce.
- [6 : 35] Y esto es después de ver varios capítulos de genealogía, y se nos introdujo la, el personaje de Abraham el domingo pasado, en el capítulo doce.
Y nuestro hermano Edgar predicó del versículo uno al versículo nueve, y trató tres temas ese día.
Primero, el llamado de Dios, donde vimos como Dios a este hombre, descendiente de Tare, descendiente de Sem, descendiente de Noé, fue llamado por Dios, fue sacado de la tierra donde estaba, Ur de los Cardeos, a Arán, y luego entonces fue llamado a irse de su tierra y de su parentera, de su parentera.
Y vimos como este hombre obedeció a Dios. Dios lo llamó y él se fue. Dios lo llamó y él respondió a ese llamado.
y luego entonces, como él adoró a Dios. En el domingo, este domingo pasado, vimos un aspecto bastante ejemplar de Abraham.
- [8 : 40] Un aspecto bastante de imitar de Abraham. Algo que todos nosotros debemos imitar, ¿verdad?

Cuando Dios habla, cuando Dios llama, cuando Dios llama a obediencia, él quiere que sus hijos respondan y obedezcan y sigan las instrucciones de Dios.

Pero, amados hermanos, qué contraste tan diferente el día de hoy, en este verso de hoy. Porque entonces vemos algo, o sea, es como que dice, esto es Abraham que estamos leyendo acá, del 10 al 9, porque estamos viendo algo un tanto no muy bueno de Abraham, que no es digno de imitar, que no es digno de seguir.

y nos recuerda que todos somos pecadores.

No hay nadie perfecto en las Sagradas Escrituras, solamente una sola persona. Usted sabe quién es, ¿verdad? Cristo. Cristo. y el día de hoy quiero que analicemos tres puntos principales mientras exponemos estos versículos.

[10 : 09] Primero, Abraham desciende a Egipto. Segundo, Abraham teme por su vida y peca.

Y tercero, Dios protege a Sarai. Abraham desciende a Egipto, Abraham teme por su vida y peca.

Dios protege a Sarai. Y si comenzamos, ¿verdad? Inmediatamente, trata de tener su Biblia abierta y leer conmigo mientras navegamos este pasaje y otros no la cierre.

Siga conmigo y vamos a ver otra vez este versículo uno del capítulo doce. Versículo diez, perdón, del capítulo doce.

Hubo entonces hambre en la tierra. Hubo entonces hambre en la tierra y descendió Abraham a Egipto para morar allá porque era grande el hambre en la tierra.

[11 : 33] Vemos que Abraham sigue moviéndose de un lugar a otro. Comenzó en nació usted sabe donde en Ur de los caldeos.

Su padre luego se movió a Arán y eso lo vemos en 1131 Génesis 1131 tomó y Abraham y tomó y a Sarai su nuera mujer de Abraham su hijo y salió con ellos de Ur de los caldeos para ir a la tierra de Canaán y vinieron hasta Arán y se quedaron allí.

Y luego entonces en Arán es donde Dios habla a Abraham en los primeros versículos del capítulo 12 Dios habla perdón Abraham y le dice en el versículo 5 del capítulo 12 vemos ahí como Abraham en respuesta a lo que Dios le mandó accionó diciendo tomó pues Abraham a Sarai su mujer y a Lot hijo de su hermano y todos los bienes que habían ganado y a las personas que habían adquirido en Arán y salieron para ir a tierra de Canaán y a tierra de Canaán llegaron ese movimiento de Abraham fue en respuesta a eso que Dios le encomendó lo llamó vete de tu tierra y de tu parentela y de la casa de tu padre a tierra que te mostraré ahí Abraham estaba en Arán y Dios le mandó que se moviese hacia la tierra de

Canaán y entonces ahí él se estableció en una en una en una sierra cerca de Canaán que es parte de Canaán llamada Siquem en el versículo 12 el versículo 6 del capítulo 12 y pasó Abraham por aquella tierra hasta el lugar de Siquem hasta el encino del monte y el cananeo estaba entonces en la tierra hasta ahora Dios Abraham sigue el comando de Dios el versículo 8 luego se pasó de allí a un monte del oriente de Betel y plantó su tienda teniendo a Betel al occidente y a Jaya al oriente y edificó allí un altar a Jehová y invocó el nombre de Jehová y ahí entonces se estableció en el negué en el versículo 9 y

Abraham partió de allí caminando y yendo hacia el negué y aquí entonces en el versículo 10 hay algo hermano que me llama la atención bastante y lo que me llama la atención bastante es que en todos los demás movimientos o mejor dicho el movimiento de Arán a Canaán todas esas ciudades que le mencioné Betel Siquem Negué era como parte de Canaán donde Dios mandó a Abraham pero cuando Abraham decide irse a Egipto ahí yo no veo ningún tipo de orden de Dios Abraham de moverse a Egipto Dios en este texto se omite ese movimiento de

[15 : 34] Abraham no sabemos si es algo que fue o no la voluntad de Dios pero cuál fue el evento que produjo que Abraham se mueva a Egipto entonces hubo hambre en la tierra y descendió Abraham a Egipto para morar allá porque era grande el hambre en la tierra en esas en esos momentos en el medio en esta ciudad verdad en esta parte en estos tiempos no era algo poco común hay registros en las sagradas escrituras de otros momentos donde hubo hambruna en la tierra si nos vamos a Génesis 26 1 por ejemplo se habla de otro momento en el cual hubo hambruna y en este momento según leemos ahí después hubo hambre en la tierra además de la primera hambre que hubo en los días de Abraham y se fue Isaac a Bimelej rey de los filisteos en Gerar o sea hubo otra hambruna que produjo otro movimiento de otro patriarca pero si nos vamos a Génesis capítulo 41 versículo 56 también vemos otra hambruna donde dice y el hambre estaba por toda la extensión del país entonces abrió José todo granero donde había y vendía a los egipcios porque había crecido el hambre en la tierra de Egipto Abraham decidió ir a Egipto debido a esta hambruna que había en Canaán y una de las de los pensamientos que vino a mi mente mientras yo leía este verso y como le dije ahorita como él se movió de de Aram a Canaán bajo una orden de Dios y como no se percibe ni se ve exactamente porque él tomó esa decisión pero una cosa que podemos que podemos movernos a la aplicación desde ahora es el hecho de que todo lo que uno hace en nuestra vida tiene que hacerlo bajo un proyecto de oración buscando dirección del Señor no debemos ser personas que tomen decisión de la noche a la mañana sin buscar dirección de Dios sin orar y esperar por esa paz que Dios produce en el corazón cuando lo que estamos haciendo es lo que Dios quiere cuando nosotros hacemos algo o sea que es de parte de Dios viene paz al corazón pero cuando viene esa inquietud de esa ansiedad eso ore más y espere pero no se mueva hasta que usted está seguro que es la voluntad de Dios porque no sabemos si esto que le pasó a Abraham fue porque no paró que Dios lo moviese por lo menos no vemos que Dios le dijo acá pero lo que pasó en Egipto no fue lo que no fue la bendición que vimos de los versículos uno al nueve algo para aplicar a nuestras vidas y meditar en eso pero las circunstancias fueron que hubo hambre en la tierra y Abraham junto con Sarai y lo que tenía decidió moverse a Egipto ahora porque él decidió moverse a Egipto cuando nos vamos a la geografía de esas áreas que se relatan acá

Canaán era más era como una área donde había más sequía no o mejor dicho donde la sequía se sentía con más fuerza que había en Egipto que producía que la sequía no se sentiese con más fuerza el río Nilo ahí estaba el Nilo estaba también ríos tigris éufrates estaba un una área geográfica que era más resistente a la hambruna y a las sequías Canaán dependía más de la lluvia de las precipitaciones Egipto tenía río tenía el Nilo y usted sabe que cuando hay hambruna todo eso tiene que ver con agricultura verdad que si si no hay precipitaciones si no llueve se siente mucho más fuerte la hambruna en ciertas ciudades en ciertas regiones que en otras donde haya río y haya lugar de proveer para alimentar verdad las plantas con agua eso fue lo que permitió que la hambruna se sentía menos en egipto y lo que llevó no solamente a bram sino quizás muchos otros a egipto por la hambruna se acuerda también de la de más adelante veremos como los hermanos de

[21 : 59] José también fueron allá por una situación parecida entonces luego de esto ya pasamos al punto número dos donde vamos a ver habrán teme por su vida y peca y vamos al versículo once verdad hubo el versículo diez hubo entonces hambre en la tierra y descendió habrán a egipto para morar allá porque era grande el hambre en la tierra el versículo once y aconteció que cuando estaba para entrar en egipto dijo a sarai su mujer he aquí ahora conozco que eres mujer de hermoso aspecto mujer de hermoso aspecto y aquí estamos hablando cuál era la edad aproximada de sarai alrededor de 65 años si usted se va a la porción que se predicó el domingo pasado un poquito más atrás habrán tenía como 75 años y sarai tenía como 10 años 65 años pero habrán le llevaba 10 años a sarai y dice este texto el versículo once que sarai y aconteció que cuando estaba para entrar a egipto dijo a sarai su mujer ahora conozco abram le dijo a sarai ahora conozco que eres una mujer de hermoso aspecto era una mujer preciosa a los 65 años usted sabe que vengo con una conversación silicon harviss le dije mi amor yo espero que a los 65 años tú te veas como sarai y ella me dijo no tú te ves muy bien ahora a los 45 años que te veas así como sarai y yo le dije si eso va a ser así a los 65 años era mujer de hermoso aspecto pero si mi hermano esa conversación la tuve esta mañana antes de venir acá y ella me miró seria y yo le dije te amo perdona gloria a dios entonces fíjense de algo abram notó eso de su esposa que era de hermoso aspecto y ese hermoso aspecto de sarai fue un motivo de temor de abram se asustó abram porque su esposa era de hermoso aspecto estaba asustado abram wow tú es muy bonita eso es un problema y el versículo 12 dice el abram y cuando te vean los egipcios dirán su mujer es y me matarán a mí y a ti te reservarán la vida amados abram estaba asustado de llegar a egipto con su esposa de hermoso aspecto sarai porque él teorizó que lo pudiesen matar por quitarle a sarai y él sentía ese sentimiento de temor por

esta causa y cuál es el punto número dos abram teme por su vida y peca abram teme por su vida y peca que dice el versículo trece ahora pues vi que eres mi hermana para que me vaya bien por causa tuya y viva mi alma por causa de ti abram le está diciendo a su esposa que hable una verdad a media para él estar a salvo y yo le hago usted una pregunta es una verdad a media porque realmente si si usted se va a génesis capítulo veinte versículo doce parte de lo que habrán está diciendo es verdad era su hermana de padre génesis veinte doce que dice y a la verdad también es mi hermana hija de mi padre más no hija de mi madre y la tomé por mujer o sea sarai era hermana de padre de abraham pero la relación que había entre abraham y sarai era una relación de esposo y esposa era su mujer por lo tanto esa media verdad era una mentira era algo que no le agradó al señor y en sermones pasados ustedes se acuerdan que precisamente a mí me tocó predicar hace un tiempo en los primeros versículos de génesis verdad que vimos como cuando adán y eva tuvieron hijos adán perdón caín y abel y que caín tenía mujer y que se casó con una hermana y que en esos prim porque este es el principio amado hermano no había mucha población todavía en el planeta y esas cosas pasaban en ese principio ahora lo vemos como una gran aberración y lo es porque luego vemos más adelante en Levíticos y eso lo leímos en un mensaje atrás no lo voy a leer todo otra vez como Dios prohibió ese tipo de relación y le dijo no te no te casarás con hermana ni con familiares

Dios lo prohibió pero en ese tiempo de génesis los primeros los primeros años de la creación humana era algo que pasaba pero que ya no es permitido por Dios pero el punto es mis amados hermanos y hermanas que lo que Abraham estaba haciendo era instando a su mujer a hablar mentira imagínense ustedes esto cree que es bueno como se ve eso que un esposo le diga a su mujer que diga una mentira para librarse o para protegerse a sí mismo de algo eso era lo que estaba pasando acá él estaba pecando pero también estaba instando a su mujer

Sarai a que pecara delante de Dios Abraham teme por su vida y peca y entonces que usted cree que vemos acá amados hermanos y hermanas cuál era la actitud de Abraham en este momento él mostró una actitud egoísta donde su propia persona fue puesta por encima del bienestar de su esposa él puso su propia persona por encima del bienestar de Sarai de Sarai su esposa Abraham aquí mostró una actitud egoísta buscando preservar su vida a expensas de la integridad de su mujer pero no solamente eso sino también que mostró en cierto grado falta de amor por su esposa que esposo que ame a su esposa va a hacer algo así pero todo esto debido al temor que él tenía por su vida que lo llevó a tomar esa decisión ahora bien que pregunté o sea que notamos al principio de este sermón hoy yo le dije a ustedes iglesia ustedes se ven preciosa la esposa de Cristo usted y yo somos la esposa de Cristo usted sabía eso cuando yo le digo eso a

David dice yo soy esposa de Cristo pero yo soy varón yo dije si tú y yo somos esposa de Cristo también la iglesia somos parte del cuerpo de Cristo todo como iglesia en sentido general un cuerpo que es parte verdad que es esposa de Cristo pero porque yo le digo esto ahora contrastemos esto que vemos aquí de Abraham tratando a Sarai de cómo nuestro señor Jesucristo trata a su esposa contrastemos esto con el esposo de la iglesia que es Cristo si usted duda que nosotros somos esposa de la iglesia es esposa de Cristo solamente para confirmar esta afirmación afirmación que doy si quiere váyase conmigo a Apocalipsis 9 19 7 pero después vamos a volver a Génesis le dije que no cierre su Biblia verdad Apocalipsis 19 7 que dice gocémonos y alegrémonos y démosles gracias porque han llegado las bodas del Cordero y su esposa se ha preparado su esposa se ha preparado gloria a Dios el verso 6 y oí como la voz de una gran multitud como el estruendo de muchas aguas como la voz de grandes truenos que decía aleluya porque el Señor nuestro Dios todopoderoso reina gocémonos y alegrémonos y démosles gracia porque ha llegado las bodas del Cordero y su esposa se ha preparado y a ella se le ha concedido que vista del lino fino limpio y resplandeciente porque el lino fino es las acciones justas de los santos usted y yo somos esposas la iglesia es la esposa de Cristo y si nos vamos a Apocalipsis 22 17 que dice y el espíritu y la esposa dicen ven y el que oye diga ven y el que tiene sed venga y el que quiera tome del agua de la vida gratuitamente gloria a Dios gloria a Dios cuánto están esperando al esposo estamos esperando a nuestro esposo

[34 : 26] Cristo la iglesia está esperando a Cristo gloria al Señor alguien me puede traer un poco de agua Edgar gracias perdón contrastemos esta acción de Abraham con Sarai de como nuestro esposo trata su iglesia Cristo da un ejemplo de como un esposo debe amar y sacrificarse por su esposa váyase ahora Efesios si puede y leamos del capítulo 5 de Efesios unos cuantos versículos acá quiero leer unos cuantos versículos a partir del versículo 25 Efesios 5 25 da esa alegoría de como el esposo trata a su esposa que dice Efesios 5 25 maridos amad a vuestras mujeres como dice amad a vuestras mujeres así como

Cristo amó a la iglesia y se entregó a sí mismo por ella mis hermanos esposo escuche esto esposo escuche esto la esposa tan contenta gloria a Dios había un hermano en una iglesia que yo conozco que cada vez que se predicaba algo que pertenece que competía al esposo decía oye escucha lo que están diciendo sé para ti pero cuando ergo por ahí ya tenía que ir al baño no escuchaba esposo escuche esto maridos amar a vuestras mujeres pero oiga cuál es el estándar que las escrituras nos está diciendo a nosotros como esposo que amemos a nuestra esposa oiga cómo la vamos a amar como

Cristo amó a la iglesia y se entregó a sí mismo por ella como el esposo que Cristo amó a su esposa a la iglesia y se entregó a sí mismo por ella todos sabemos cómo Cristo se sacrificó dio su vida por salvar a su esposa a la iglesia vemos aquí en Abraham amando a su esposa como Cristo amó a la iglesia no al contrario en vez de él sacrificarse por Sarai lo que hace es sacrificar a Sarai por él completamente desviado del plan que Dios quiere para un esposo como le dije al principio hermano los primeros nueve versículos vimos un cuadro diferente de un Abraham ahora en estos versículos todos somos pecadores es Cristo el único perfecto es la fe en Cristo lo único que nos salva no adulemos a ningún hombre de la

Biblia estamos hablando de Abraham el padre de la fe usted sabe que en el pueblo de Israel nadie le podía hablar mal a un israelita de Abraham verdad que sí usted sabe eso que pasó por ejemplo cuando gloria a Dios el Cristo verdad le dijo a los israelitas que él era aún mayor que Abraham lo quisieron apedrear como tú vas a decir que eres mayor que Abraham porque el pueblo de Israel tenía Abraham el padre de la fe ahora como no queremos porque es el padre de la fe lo es el punto es como el único perfecto es Jesucristo aún Abraham que era el padre de la fe vemos cosas que no debemos de imitar si vamos a imitar usted sabe lo que tenemos que hacer como dice Pablo en Corintios sed imitadores de mí así como yo de Cristo nuestro estándar de imitar es Cristo usted sabe por qué porque no vamos a encontrar ninguna imperfección en Jesucristo gloria a Dios vemos entonces como Abraham en vez de entregar su vida por su esposa sacrificó a Sarai por su vida 26 de

Efesios 5 26 para santificarla habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la palabra a fin de presentársela a sí mismo una iglesia que gloriosa que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante sino que fuese santa y sin mancha así también los maridos deben amar a sus mujeres como a sus mismos cuerpos el que ama a su mujer a sí mismo se ama porque nadie aborreció jamás a su propia carne sino que la sustenta y la cuida como también Cristo a la iglesia que hace Cristo con la iglesia la sustenta y la cuida el esposo está llamado a sustentar y cuidar a su esposa sustentar y cuidar a su esposa el treinta porque somos miembros de su cuerpo de su carne y de sus huesos porque esto dejará por esto dejará el hombre a su padre y a su madre y se unirá a su mujer y los dos serán una sola carne grande es el misterio es este misterio más yo digo esto respecto de Cristo y de la iglesia por lo demás cada uno de vosotros ame también a su mujer como a sí mismo y la mujer respete a su marido los maridos pueden decir a su esposa ahora oye y la mujer respete a su marido oye cuál es la combinación bíblica perfecta el plan bíblico de Dios perfecto la mujer el hombre ama cuida sustenta a su esposa y la mujer la esposa respeta a su marido usted sabe que todo este desparrame de esta sociedad está así por no cumplir estas dos reglas elementales de un matrimonio hombres que no aman ni cuidan ni sustentan a sus esposas los vemos verdad a diario no la ama no la cuidan y mujeres esposas que no respetan a sus maridos cuando hay cuando se va esa regla mi hermano

[41 : 58] Dios no es complacido si no es de esta manera entonces volvemos a Génesis y vemos ahí a un Abraham que ni cuida a Sarai ni la protege ni se sacrifica por ella sino que le dice que hable mentira para para él poder sentirse protegido Abraham aunque era el padre de la fe no era lo suficientemente bueno también era un hombre pecador todos somos pecadores que dice el humano 3 10 al 12 como está escrito no hay justo ni a un uno no hay quien entienda no hay quien busque a Dios todos se desviaron aún se hicieron inútiles no hay quien haga lo bueno no hay ni siquiera uno

Romano 3 23 por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios el único sin pecado es Cristo por eso es mayor que todos mayor que Abraham el único perfecto es Cristo y por eso es que nuestra fe en Cristo y solo en Cristo es lo único que puede salvar seres pecadores como usted y yo y como dije al principio hermano hace unos cuantos minutos estamos hablando de Abraham cuando usted se va a Hebreos 11 usted sabe como nos nos dice Abraham el padre de la fe vamos a leerlo en unos cuantos versículos de eso gloria a Dios hebreos 11 dice lo siguiente váyas al versículo conmigo si puede 8

Hebreos 11 8 por la fe Abraham siendo llamado obedeció para salir al lugar que había de recibir como herencia y salió sin saber a dónde iba por la fe habitó como extranjero en la tierra prometida como en tierra ajena morando en tiendas con Isaac y Jacob coherederos de la misma promesa porque esperaba la ciudad que tiene fundamento cuyo arquitecto y constructor es Dios por la fe también la misma Sara siendo estéril recibió fuerza para concebir y dio a luz aún fuera del tiempo de la edad porque creyó que era fiel quien lo había prometido por la fe también de uno y ese ya casi muerto salieron como estrellas del cielo en multitud y como arena innumerable que está en la orilla del mar hermanos el versículo 17 por la fe

Abraham cuando fue probado ofreció a Isaac y el que había recibido la promesa ofrecía su unigénito el versículo 18 habiendo dicho en Isaac te será llamada descendencia pensando que Dios es poderoso para levantar aún de entre los muertos de donde en sentido figurado también le volvió a recibir la fe de Abraham por eso se llamó el padre de la fe era evidente pero aún este hombre y por eso era que era respetado por el pueblo de Israel como le dije a tal grado que cuando alguien le hablaba mal de Abraham a los israelitas ellos hasta reaccionaban con violencia ante esa persona si usted se va a Juan 8 56 lo puede escuchar si quiere esta vez si puede puede ir también Juan 8 56 Jesús está hablando aquí 8 56

Abraham vuestro padre se gozó de que había de venir mi día y lo vio y se gozó o sea Abraham tenía su esperanza en ese día que Cristo iba a venir amén usted sabe que todos los pecados de Abraham también fueron llevados en Cristo en la cruz eso es lo grande lo precioso la gracia de Cristo Cristo no salvó nada más a todo el que creyó en él de él hacia adelante sino en todo en antes de él haber nacido ya había puesto su fe en Cristo como Abraham y todos esos patriarcas Abraham dice 8 56 Abraham vuestro padre se gozó de que había de venir mi día esto es Jesús hablando y lo hizo y se gozó entonces le dijeron los judíos aún no tienes 50 años y has visto Abraham esos los judíos a Jesús Jesús le dijo de cierto de cierto os digo antes que Abraham fuese yo soy gloria a Dios yo soy más que Abraham yo soy más grande que Abraham antes que Abraham fuese yo soy y estaban ellos con los ojazos así abiertos tú cuántos años tú tienes antes que Abraham fuese yo soy y entonces el verso 59 de Juan 8 tomaron entonces piedras para arrojárselas no se le podía hablar nadie mal de Abraham verdad y Jesús se escondió y salió del templo y atravesando por el medio de ellos amados hermanos el único sin pecado es Cristo y él es mayor que Abraham hebreos 4 15 porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza pero sin pecado

[48 : 20] Jesucristo no tenía pecado y usted sabe algo gloria al Señor aún en medio de situaciones difíciles usted sabe verdad cuando estaba nuestro Señor Jesucristo en Gesemaní en el monte Gesemaní antes de ser arrestado que estaba orando allá y dejó a los tres discípulos y él se fue y después volvió estaban durmiendo le dijo aún no podéis velar una hora orar para que no entréis en tentación el Espíritu la verdad está dispuesto pero la carne es débil le dijo sigan orando y se fue y volvió y lo encontró durmiendo otra vez pero el punto es en ese momento nuestro Señor Jesucristo estaba extremadamente angustiado y dice que había como gotas de sangre en su sudor y ahí fue cuando el Señor le dijo al Padre si es posible pasa de mí esta copa pero que no se haga mi voluntad sino la tuya mis hermanos nuestro Señor

Jesucristo no cedió al pecado aún en momentos difíciles y en tentaciones como hizo Abraham segunda de primera segunda de Corintios 5 21 al que no y este es un verso que muchos verdad conocemos lo mencionamos mucho al que no conoció pecado por nosotros lo hizo pecado para que nosotros fuésemos hechos justicia de Dios en él gloria al Señor Abraham teme por su vida y peca Cristo es mayor que Abraham todos somos pecadores pero todos los pecados desde Abraham desde Abraham todos fueron colgados fueron tomados por Jesús en la cruz y Abraham aunque pecó como vimos en hebreo él puso su esperanza en Cristo como vimos en Juan perdón él puso su esperanza en ese Mesías que un día vendría se acuérdense

Juan 8 56 Abraham vuestro padre se gozó de que había de venir mi día y lo vio y se gozó aún esos pecados de Abraham fueron pagados por Cristo en la cruz por su fe en Cristo ¿dónde está tu fe amado hermano?

con esto vamos al punto número 3 y al último punto Dios protege a Sarai hasta ahora hemos visto que Abraham desciende a Egipto Abraham teme por su vida y peca y ahora vemos Dios protege a Sarai Dios protege a Sarai y si nos vamos al versículo 14 de Génesis 12 a nuestro texto principal vemos que lo que sospechó o el temor que tenía Abraham realmente pasó porque verdad acuérdense cuál era su temor he aquí perdón hermanos he aquí ahora conozco que eres mujer de hermoso aspecto y entonces él pensó que lo iban a matar por eso y eso fue lo que pasó en el versículo 14 y aconteció que cuando entró Abraham en Egipto los egipcios vieron que la mujer era hermosa en gran manera y el versículo 15 también la vieron los príncipes de Faraón y la alabaron delante y la alabaron delante de él y fue llevada la mujer a casa de Faraón fue llevada la mujer a casa de Faraón precisamente lo que

Abraham había sospechado y usted sabe que esos Faraones y muchos de esos reyes hermanos tenían esas mujeres hermosas las tomaban y las llevaban a sus palacios y tenían un lugar donde tenían varias mujeres ahí algo terrible verdad pecaminoso pero a Sara le pasó esto por su por su hermosura y entonces según acá dice la vieron y la alabaron delante de él la alabaron delante y fue llevada la mujer a casa de Faraón y el verso 16 vemos aquí entonces que Abraham se beneficia de Sarai por esto e hizo bien

[53 : 41] Abraham por causa de ella y él tuvo ovejas vacas asnos ciervos criadas asnas y camas oiga esto o sea que leímos en Efesio el esposo sustenta a la esposa que vemos acá Abraham se estaba beneficiando grandemente de Sarai por Sarai le dieron ovejas vacas asnos ciervos criadas asnas camellos wow hasta ahora algo que hermanos sorprende verdad es completamente lo contrario a lo que vemos en Efesios 5 y entonces Abraham se beneficia por causa de Sarai pero entonces ahora vemos la intervención divina de Dios ahora vemos amados hermanos la mano de Dios directamente en esta situación porque vemos la mano de Dios que pasó en el versículo 17 mas Jehová hirió a Faraón y a su casa con grandes plagas por causa de Sarai mujer de Abraham al Dios proteger a Sarai porque Dios hizo esto estaba preservando y protegiendo la promesa que él le hizo a Abraham en el versículo 2 y 3 que dice el versículo 2 y 3 del capítulo 12 y haré de ti una nación grande y te bendeciré y engrandeceré tu nombre y serás de bendición bendeciré a los que te bendijeren y a los que te maldijeren te maldeciré te maldeciré y serán benditas en ti todas las naciones de la tierra cual era la promesa serán benditas en ti todas las naciones de la tierra por medio de quien de

Jesucristo verdad la simiente que iba a bendecir todas las naciones era Jesucristo pero Dios protege a Sarai conservando conservándola porque ella era también parte era esa simiente de donde iba a venir Cristo al Dios proteger a Sarai estaba conservando de donde también venía la simiente de la mujer que es Cristo que iba a vencer el pecado la muerte y a Satanás y a traer salvación al mundo esa simiente iba a venir por medio de Sarai y Abraham o sea Dios en su soberanía había determinado que era por medio de Sarai que él iba a dar la promesa que le había dado Abraham como lo vemos eso vamos a Génesis 17 Génesis 17 unos cuantos versículos nada más del 17 al 21 vaya conmigo

Génesis 17 y el versículo 17 dice lo siguiente entonces entonces el versículo 17 17 17 entonces Abraham se postró sobre su rostro y se rió y dijo en su corazón a hombre de 100 años ha de nacer hijo y Sara ya de 90 años ha de concebir y dijo Abraham a Dios ojalá Ismael viva delante de ti el verso 19 respondió Dios ciertamente Sara tu mujer te dará a luz un hijo y llamará su nombre Isaac y confirmaré mi pacto con él como pacto perpetuo para sus descendientes después de él o sea la promesa que Dios le había dado a Abraham no era para cumplirse por Ismael hijo de la esclava sino Isaac hijo de Sara por lo tanto Dios protegió a Sarai porque Sarai iba a dar a luz al hijo de la promesa

Isaac que últimamente llegaría nuestro Señor Jesucristo vemos esa conexión ahí de Dios protegiendo a Sarai con el plan de proteger la simiente de la mujer que últimamente iba a vencer sobre la muerte sobre Satanás sobre el pecado y entonces transferir esa victoria a usted y a mí transferir esa victoria hermano iglesia a ti y a mí es la misma victoria que Jesucristo Jesucristo tuvo sobre el pecado la tenemos nosotros somos victoriosos sobre el pecado sobre la muerte sobre la sobre Satanás un día Dios nos resucitará y venceremos la muerte él es el primogénito de la resurrección pero vemos acá como Dios protege a Sarai porque hay una conexión con Cristo directamente en todo esto amado hermano y entonces también vemos ahí la misericordia de Dios amado hermano porque usted sabe y le voy a hacer esta pregunta

Sarai o sea las escrituras no lo dicen claramente pero para para Sarai llegar a la casa de Faraón y para Faraón darle todas esas cosas a Abraham es porque Sarai sí hizo lo que Abraham le dijo ella mintió ella cometió lo que su esposa le dijo una esposa obediente si su esposo le dice que haga una mentira o que haga malo algo malo usted está con toda el respaldo de Dios de desobedecer a su esposo a pecar oiga esto ahí como que se crearon mucha gente sería nadie dijo amén y yo sé que ningún hombre de Dios va a decirle a su esposa que haga algo en contra de la voluntad de Dios pero si un hombre que es de Dios una vez comete el error así la esposa tiene todo el respaldo de Dios de negarse a mentir a pecar porque hay que obedecer a Dios antes que a los hombres eso no se explica no se aplica nada más la autoridad de gobierno pero si el hombre es la cabeza pero si la autoridad que es la cabeza insta a la mujer a pecar es algo que creo que no está bien verdad el punto de Sarai pecó también pero entonces vemos en

[60 : 51] Dios protegiendo a Sarai y el mismo Abraham como Dios ese Dios tan fuerte muestra su gracia y su misericordia aunque uno peque aunque uno caiga aunque uno tropiece señores wow por las misericordias de Jehová no hemos sido consumidos porque nunca decayeron su misericordia como dice la mentación ay mi hermano cuantas gracias tenemos que darle a Dios cuantas gracias porque cuantas patas usted y yo hemos metido en esta vida cuantos tropezones usted y yo hemos dado en esta vida cuantas veces en la noche nos hemos arrodillado a llorar y a Dios perdóname y después un mes y medio después otra vez perdóname otra vez quizá el otro día y usted sabe que pasa él nos vuelve y nos perdona él vuelve y nos recibe sus misericordias y su gracia son grandes infinitas y eso es lo que vemos aquí esa gracia y misericordia de Dios mostrada sobre Sarai aunque había pecado delante de Dios gloria al Señor

Dios protege a Sarai muestra eso su atributo de gracia y misericordia pero también para preservar esa simiente que últimamente vemos en Cristo pero que vemos amado hermano volvamos al texto principal el versículo 17 Masehobá irió a Faraón y a su casa con grandes plagas por causa de Sarai mujer de Abraham usted sabe que el pecado siempre produce consecuencias si o no o sea es cierto somos perdonados pero el pecado produce consecuencias si una persona mató y está en un juicio y se arrepiente y viene a Cristo Dios lo salva pero tiene que cumplir sus 30 años en la cárcel el pecado en esta tierra tiene consecuencias y aquí estamos viendo las consecuencias del pecado pero algo que me llama la atención de este verso es que no importa que el pecado se haga de una manera ignorante como quiera tiene consecuencias porque Faraón no sabía que era mujer de Abraham a él le mintieron pero usted cree que pecar ignorantemente

Dios lo pasa por alto un pecado de ignorancia mi hermano aún en ese sistema sacrificial de Israel los sacerdotes hacían sacrificio por los pecados de ignorancia del pueblo aún el pecado de ignorancia la paga es muerte la paga del pecado es muerte no importa que sea de conocimiento o de ignorancia se acuerda de Job ese hombre de Dios cuáles eran una de sus prácticas ofrecer sacrificio por sus hijos por si acaso hubiesen pecado se acuerda de eso el punto es que el pecado tiene consecuencias ahora bien para nosotros no ser ignorantes de la voluntad de Dios que debemos hacer todo está clarito ahí usted es ignorante de la voluntad de Dios porque no le da palabra yo no sabía que eso era pecado sigue habiendo consecuencias que nos insta vamos ahora a otro punto práctico empapémonos lo más posible de cuál es la voluntad de Dios en su palabra para tratar de vivir lo más posible conforme a la voluntad de Dios en su palabra y no cometer pecado por no saber de ignorantemente porque aún el pecado de ignorancia tiene consecuencias eso vemos en el versículo 17 mas Jehová y dio a Faraón y a su casa con grandes plagas por causa de Sarai mujer de Abrán entonces el versículo 18 ya estamos a tres versículos ya entonces Faraón llamó a Abrán y le dijo ¿qué es esto que has hecho conmigo?

¿por qué no me has declarado que era tu mujer? ¿por qué dijiste el versículo 19 es mi hermana poniéndome en ocasión de tomarla para mí por mujer?

varias cosas vemos acá y podemos comentar de estos dos versos número uno no sabemos cómo Faraón se dio cuenta que Sarai era mujer de Abrán no lo dicen las escrituras pero de alguna manera se dio cuenta lo demás es especulación él se dio cuenta ¿verdad?

[66 : 14] Segundo fíjense de algo estamos hablando de Faraón un Faraón de Egipto pagano que no tenía temor al Dios real Jehová Yahweh el yo soy sino que tenía dioses paganos tenían dioses que no eran dioses pero aún este hombre gloria a Dios tenía temor más temor mostró más temor de hacer algo incorrecto ante dioses paganos que habrá ante el Dios verdadero no sé si me están siguiendo y a dónde me lleva esto a otro punto que muchas veces nosotros que tenemos la verdad somos más somos así como no le damos valor a lo que tenemos y a nuestro Dios y gente que no tiene la verdad hace cosas que nosotros debemos hacer que somos cristianos y tenemos al Dios de la verdad y eso se puede extrapolar a muchos ejemplos yo le puedo dar algunos de ellos hay mucha gente que por ejemplo donde yo hice la la especialidad de endocrinología en

University of Central Florida uno de los compañeros mi era estaba haciendo era un neurólogo somos muy buenos amigos pero él es musulmán y compartíamos una misma oficina al lado y hablábamos todos y nos preguntábamos etc pero una de las cosas que me llamó mucho la atención esos dos años que yo estuve ahí formándome en esa universidad en ese hospital que compartía con él todos los santos días amado hermano ese hombre a horas específicas tenía como una especie de alfombra la ponía en el piso me decía mira voy a ponerle seguro dame 20 minutos y que tengo que y comenzaba ella no fallaba en eso fiel a su oración a su Dios falso pero nosotros que somos hijos de un Dios verdadero tomamos las cosas así como a la ligera muchas veces se nos hace difícil orar ese es un solo ejemplo que le estoy dando de muchas cosas que le puedo decir como este hombre faraón respetaba más a esos dioses falso que habrán a su Dios por lo menos en este texto al Dios real mis hermanos tengamos cuidado no dejemos que impíos gente que no ama a Dios haga cosas mejores que nosotros que debemos hacer y amamos a Dios gloria al Señor estamos llamados esto es una iglesia evangelística a predicar la palabra se nos hace muchas veces difícil ir a la casa a la calle a nuestra calle andar y tocar la puerta contratado o invitar gente a la iglesia usted ve otras religiones falsas que están todo día tocando temprano en la casa de la gente y llevando mis hermanos somos hijos de un Dios verdadero vivamos como lo que somos vivamos como lo que somos por último el versículo 19 perdón el versículo 20 entonces

Faraón dio orden a su gente acerca de Abraham y le acompañaron a su mujer y a todo lo que tenía o sea aquí gloria a Dios yo no sé si usted está de acuerdo conmigo o no pero Abraham se fue con su reputación destruida de ahí de esa ciudad si o no o por lo menos a alguien que después tres años después iba donde Faraón a decirle mira hay un hombre en esa ciudad que se llama Abraham eso es lo más santo que hay ese hombre ofreció a su hijo Isaac y era un hombre de la fe ese no era quien conocía Faraón ese era un charlatán mentiroso que me dio a su esposa para recibir bienes ve como la reputación de Dios o mejor dicho nuestra actitud puede ser de deshonra al Dios que le servimos una actitud que no que se corresponda con lo que somos es deshonra al Dios que le servimos con nuestras acciones honramos a Dios y con nuestras acciones también deshonramos a Dios entonces mis hermanos ya manera de conclusión y aplicación rápida solamente quiero hemos estado hablando algunos puntos de aplicación pero este estos dos últimos que quiero traerles es después de haber visto estos tres puntos que los repito vimos como perdón

Abraham desciende a Egipto vimos como Abraham teme por su vida y peca y vimos como Dios protege a Sarai y si usted está con miedo por algo o sea vimos que esto es una circunstancia que se puede producir verdad pero si si viene un momento de temor o miedo en nuestras vidas por cualquiera que sea la circunstancia que en vez de pecar hagamos lo correcto y confiemos en Dios no hagamos como hizo Abraham en este texto que por el que el temor lo llevó al pecado mi hermano y eso se puede aplicar a tantas cosas hay gente que que habla mentira tengo una aplicación por por miedo a perder algo eso no es de Dios no es la voluntad de Dios hay gente que miente en ciertas aplicaciones porque si dice la verdad pierde un beneficio

X solo tiene perdón a perder algo eso es de Dios no si por yo si para yo tener un beneficio de algo o no ser librado de algo tengo que mentir mejor mientamos y no tengamos mejor digamos la verdad perdón no mintamos y no tengamos el beneficio que mentir y tener disque un beneficio no solamente eso si por si podemos tener temor de que si predicamos la palabra tenemos repercusión incluso hasta nuestra integridad física eso puede pasar pero oiga lo que dicen algunos versos aquí en las escrituras voy a leerle uno nada más ya por asunto del tiempo Mateo 10 28 y no temas a los que matan el cuerpo más el alma no pueden matar temas más bien aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno aún si por hacer lo correcto por ser testigos del nombre de Cristo nuestra integridad física está en juego es mejor pasar calamidades por hacer lo correcto que librarse de calamidades por pecar es mejor pasar calamidades por hacer lo correcto que librarse de calamidades por pecar por último vemos que los esposos estamos llamados a amar y cuidar a nuestras esposas como Cristo amó la iglesia eso es algo que debemos de tratar de vivir una vida conforme a esas verdades y si hay alguien aquí que no es cristiano que no ha puesto su fe en Cristo como su único suficiente salvador no quiero terminar este sermón esta predica sin antes llamar al arrepentimiento vimos como

[75 : 55] Cristo es el único perfecto hermano amigo el que no conoció pecado por nosotros se hizo pecado para que nosotros fuésemos justicia de Dios en él usted ni yo seremos capaces de obedecer perfectamente nunca lo hemos hecho hemos fallado y usted sabe que pasa por eso dice la palabra que la paga del pecado es muerte usted y yo por nuestro pecado merecemos juicio de Dios pero usted sabe que pasó y esto se llama buenas nuevas evangelio Cristo un día hace dos mil años ese que no conoció pecado vino y padeció por usted y por mí nuestros pecados lo tomó en la cruz y entonces por su sangre nosotros somos limpiados y ahora lo único que tenemos que hacer es poner la fe en Cristo aceptar ese sacrificio que él hizo reconocerlo saber que somos mi hermano no tenemos ninguna esperanza y amigos fuera de la fe en Cristo no hay esperanza para nuestras vidas si tú no has puesto tu fe en Cristo todavía hoy es el día de salvación no cierres tu corazón ven a Cristo en arrepentimiento y fe vamos a orar padre gracias por este momento gracias porque tu palabra es viva y eficaz señor gracias por lo que hemos aprendido en este texto de Génesis 12 del 10 al 20 ayúdanos señora aún en medio del temor no caer en pecado por el temor sino en medio de situaciones difíciles mantenernos fiel a ti señor a tu palabra y a tu voluntad ayuda señora todo lo que estamos aquí que somos esposos y esposas a que vivamos un matrimonio conforme a lo que dice tu palabra que los esposos amen cuiden sustenten a sus esposas y que las esposas respeten a sus esposos que los esposos se sacrifiquen por sus esposas así como Cristo lo hizo por la iglesia señor si hay algún matrimonio aquí en problemas que tu espíritu santo restaure que tu sangre señor restaure

Dios mío y que todo lo que estamos acá señor crezcamos en vivir una vida que te agrade y te sea de complacencia en el nombre poderoso de tu amado Jesucristo y para tu gloria amén y amén rico y un ■